



SOLIDARIOS
Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo

Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa 2023



Fundación de Apoyo Social



Se complacen en invitarle al lanzamiento del programa

BCIE - SOLIDARIOS a la Microempresa 2023

Jueves 12 de octubre, 4:00 PM
A través de Youtube Live

#PREMIOSBCIESOLIDARIOS

Contenido:

- Premios BCIE-Solidarios a la Microempresa 2023
- 18ª Edición del Máster en Microfinanzas y Desarrollo Social
- Próximas Actividades
- Empresario de la Microempresa Destacado

Nos complace informar que Solidarios, Consejo de Fundaciones Americanas de Desarrollo, y la Fundación de Apoyo Social del Banco Centroamericano de Integración Económica, por tercer año consecutivo hemos formalizado una alianza estratégica para llevar a cabo el programa Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa, iniciativa que busca resaltar el impacto del emprendimiento y las microfinanzas en los procesos de inclusión financiera de personas vulnerables y en la dinámica económica de los países de la región latinoamericana.

El objetivo general del proyecto es capacitar, reconocer y premiar a los empresarios de la microempresa con el fin de estimular la creación de iniciativas innovadoras, la generación de capacidades para que logren administrar sus recursos y negocios de manera más eficiente, que les permita fortalecer su acceso al sector financiero y de esta manera fomentar la inclusión financiera de las micro, pequeñas y medianas empresas a nivel regional.

Los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa resaltan los casos de éxito de empresarios destacados de la microempresa y los reconoce mediante una convocatoria regional en la que se espera participen aproximadamente 200 microempresarios de Argentina, Belice, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, Nicaragua, Panamá, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.

Acompáñanos el jueves 12 de octubre de 2023 en el Lanzamiento de los Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa a través de nuestro [canal de Youtube](#).



18ª Edición del Máster en Microfinanzas y Desarrollo Social



Universidad de Alcalá

ANIVERSARIO PATRIMONIO MUNDIAL

Máster de Formación Permanente en Microfinanzas y Desarrollo Social

18ª Edición

20 de noviembre 2023 - 19 de julio 2024

Nunca antes la formación en microfinanzas ha sido tan crucial. Entendiendo que la inclusión financiera es vital para mejorar las condiciones de vida de aquellos en la base de la pirámide, este Máster profundiza en los fundamentos de las microfinanzas y la gestión eficiente de las Instituciones Microfinancieras.

El programa enfatiza la importancia de los conceptos de Gobierno Corporativo, Social y Medioambiental (ESG), y su incorporación en la gestión de las IMF. Además, se aborda la gestión de recursos con fondos de inversión y organismos internacionales, destacando la importancia de sistematizar información para negociaciones efectivas.

La 18ª edición del programa, que se llevará a cabo del 20 de noviembre de 2023 al 19 de julio de 2024, incluye una fase online y dos semanas presenciales. Durante la fase online, se ofrece la máxima flexibilidad para compatibilizar el estudio con la vida laboral, culminando con una fase presencial en Alcalá de Henares (España) del 8 al 19 de julio de 2024.

Gracias a la Universidad de Alcalá a través de su Fundación General Universidad de Alcalá, se ha aprobado 4 becas especiales a beneficio de las instituciones miembros y relacionadas a la Red Solidarios para participar en la 18ª Edición del Máster en Microfinanzas y Desarrollo Social.

Para más información escríbenos a nuestro correo electrónico: info@redsolidarios.org



Contactos

Dirección
Calle Regina Koenig
No. 10,
Ensanche Paraíso,
Santo Domingo,
República Dominicana

Teléfono
809-549-511

Fax
809-544-0550

Correo Electrónico
info@redsolidarios.org

Redes Sociales



Para más información visite nuestra pagina web:

www.redsolidarios.org

Próximas Actividades

- I. Lanzamiento Premios BCIE-SOLIDARIOS a la Microempresa 2023 — 12 de octubre de 2023
- II. Cierre de nominaciones — 13 de octubre de 2023.
- III. Programa virtual Empresarios BCIE-SOLIDARIOS — 24 de octubre de 2023.



Empresario de la Microempresa Destacado



Yehudi Vásquez es propietaria de Delicias y Flores del Campo; fue reconocida con el galardón del 2do. lugar al Premio al Desarrollo Agropecuario 2022.

La Historia nace del consejo de un familiar diciendo, “Las semillas que plantemos hoy determinarán el fruto que cosechemos mañana”. Y fue así que Yehudi decidió sembrar una semilla de girasol junto con su hijo y la vieron crecer y florecer.

Este proceso nunca paró, y cada vez se involucraban más y más con todo lo relacionado a las flores, hasta que se dio la oportunidad de tener su propia cosecha y producción de flores.

“La clave del éxito ha sido el compromiso hacia nuestros clientes, es importante tomar en cuenta que la cadena productiva es extremadamente compleja ya que no solo se trata de comprar y vender. Si no que contamos con factores climáticos que vuelven complejo el giro de negocio. Tomando en consideración los factores que nos ha permitido hacer una clientela fiel a nuestros servicios porque saben que siempre cumplimos. Sin olvidar el compromiso hacia FIACG, por

la ayuda y crecimiento que le ha brindado a mi negocio.” Nos cuenta la empresaria.

Una de las cosas de las cuales está orgullosa Yehudi es de haber logrado construir su casa gracias al incremento de las ventas que ha tenido, al igual que generar empleo en la comunidad. Su próximo plan para los siguientes doce meses es poder ampliar la parte de producción de flores a nivel nacional y la compra de un terreno aledaño para el crecimiento de su empresa.

Felicidades a Yehudi Vásquez por ser una mujer empresaria que con pasión y visión contribuye al desarrollo de su comunidad.

Yehudi Vásquez es cliente de FIACG, institución financiera que le ha brindado apoyo en el desarrollo de su innovador negocio.



Yehudi Vásquez recibiendo reconocimiento al Desarrollo Agropecuario de manos de los honorables Joel Santos Echavarría, Ministro de la Presidencia de la República, Hostos Rizik, Director Ejecutivo por República Dominicana del BCIE, Jorge Morales, Vice-ministro de Mipymes y José Luis De Los Santos.